



## COMUNICADO ESCUELA ANGELMÓ

20 de Abril del 2021

Estimados apoderados,

Esperando se encuentren bien, en esta ocasión nos dirigimos a ustedes para solicitarles que velen por brindar espacios efectivos de estudio a sus hijos e hijas, independiente del espacio con el que cuenten en su hogar o las personas con las que vivan, es necesario respetar y tomar en consideración los esfuerzos que hacen nuestros niños y niñas para continuar a distancia su educación, que como les hemos mencionado, es un derecho fundamental.

Intentemos guardar silencio, encender la televisión si es estrictamente necesario o en su defecto en un volumen bajo, conversemos por teléfono en otros lugares y si tenemos temas pendientes con otros miembros de la familia, hablarlos en otro lado.

Por el bienestar de nuestros estudiantes e intencionar la promoción de su derecho a la educación, preocupémonos de esto. Para que puedan recibir los conocimientos de manera íntegra y poder tener menor dificultad para concentrarse. No se lo pedimos por nosotros, se lo pedimos por nuestros estudiantes que anhelan participar y volver a compartir espacios con sus compañeros.

Les sugerimos a ustedes reflexionar acerca de este tema, esforcémonos un par de horas al día por la Educación de nuestros niños y niñas.

Esperamos volver a vernos muy pronto en nuestra escuela,

Un afectuoso saludo,

Docentes, Asistentes de la Educación y Equipo Directivo  
Escuela Angelmó